

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711106 - NABILA ZALFA SAFIRA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	persiapan alat kurang lengkap. pastikan dulu tetesan infus lancar baru di fiksasi. salah emnghitung tetesan
Sistem Darah & Infeksi 2	Secara umum tindakan sudah urut, anamnesis kurang adekuat terutama penggalan data terkait dengan keluhan utama dan gejala lain, belum cuci tangan sebelum px fisik, px fisik belum lengkap dan lege artis(saat px perut auskultasi dulu baru palpasi dan perkusi ya) serta belum sesuai kebutuhan penegakkan diagnosis, usulan px penunjang lengkap tapi interpretasi kurang sesuai untuk DL,
Sistem Indera 1	anamnesis dan pemeriksaan baik, tetapi diagnosis dan DD sesuai
Sistem Indera 2	anamnesis, RPS kurang lengkap ya dek. Ingat poin2 pertanyaan pada RPS yang harus digali ya dek. Hati hati masih banyak info yang belum tergalil seperti memperberat memperingan, menggali faktor resiko juga belum dimunculkan. Lebih teliti lagi ya dek. Px. fisik telinga: lebih baik periksa dulu yang sisi sehat ya dek, baru yang sakit terakhir. Duduknya kebalik kamu, harusnya kursi yang bisa berputar yang kamu pakai, posisi dudukmu tidak nyaman saat meriksa. Diagnosis dan DD: oke. Terapi: Pilihan obatnya yang satu kurang tepat ya, coba dipilih yang lebih dekat lagi ya dek. lebih ahti hati dan teliti lagi yaa.
Sistem Indera 3	Oke, over all sudah baik mba.
Sistem Kardio Respi 1	edukasi sudah cukup baik; pelajari cara memasang bilah laringoskop yang lege artis; memberikan gel pada stylet jangan langsung menggunakan tangan; stetoskop dari awal tidak usah digunakan agar tidak mengganggu; teknik memegang sungkup sudah benar diucapkan, tapi kurang mantap dilakukan; jangan memasukkan laringoskop dengan tangan kanan, meski kemudian dipindah ke tangan kiri; hati-hati dalam memasukkan atau menarik ET, lebih perlahan lagi;
Sistem Kardio Respi 2	Primary Survey OK // Teknik RJP OK // Teknik Respirasi sudah benar namun posisi Ambu Bag kurang tepat // Jangan hafalan ya mbak, kan kalau udah nafas pasti sudah ada nadi mbak // Overall OK
Sistem Kardio Respi 3	Sudah periksa KU VS. Posisi duduk untuk px paru posterior dan paru anterior saat berbaring. Cara perkusi & auskultasi paru kurang tepat, perhatikan titiknya. Auskultasi katup jantung belum lengkap. Ekstremitas belum diperiksa. Dx DD OK.
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis : sudah baik, dan mampu menggali kemungkinan faktor risiko yang mungkin ada pada pasien. saat meminta hasil pemeriksaan fisik masih tidak sistematis, harusnya teteap diminta sesuai dengan pemeriksaan yang seharusnya... (Head To Toe). Px.Penunjang: secara prinsip sudah benar namun bisa lebih belajar mengintepretasikan secara sistematis yaa dokter nabila :) , Dx: sudah baik dan lengkap , Terapi Farmako : pemilihan obatnya sudah tepat, sediaan tepat, namun dosis kurang tepat. , Komunikasi : sudah baik , Profesionalisme : cukup baik namun sebaiknya belajar menangani kasus secara sistematis dan menyeluruh yaa.. semangat dokter nabila.. :) : .